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Ata nº 045/2019 da Sessão Ordinária, realizada aos 05 (cinco) dias do mês de 

novembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 18:00h (dezoito horas), Reuniu-se na 

Câmara Municipal de São Mateus - Estado do Espírito Santo, situada na Av. Dom José 

Dalvit 100, Blocos 11 e 12 – Bairro Santo Antônio, sob a Presidência do Sr. Vereador  

Jorge Luiz Recla de Jesus (Jorge Recla), e Secretariado pelo Sr. Vereador Jozail 

Fugulim (Jozail do Bombeiro). O Sr. Presidente convidou o Vereador Francisco Amaro 

de Alencar Oliveira , para que efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

PEQUENO EXPEDIENTE. Em ato contínuo, o Sr. Presidente solicitou ao Sr. Secretário 

que efetuasse a chamada dos Srs. Vereadores, para verificação do Quórum legal, que 

responderam presente 11 (onze) Srs. Vereadores: Ajalírio Caldeira, Antônio Luiz 

Cardoso, Aquiles, Carlos Alberto, Doda Mendonça, Francisco Amaro de Alencar 

Oliveira, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do Bombeiro e Paulo 

Chagas. Em ato contínuo o Sr. Presidente solicitou ao Secretário que procedesse com 

a leitura dos expedientes, que constou o seguinte: PODER EXECUTIVO: Leitura do 

expediente OF/PMSM/SMGAB N° 392/2019, protocolizado sob o n° 001522/2019, da 

Prefeitura Municipal de São Mateus, que encaminha o Projeto de Lei n° 022/2019. 

Leitura do Projeto de Lei n° 022/2019 – que “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A DOAR ÁREAS DE TERRA À ASSOCIAÇÃO APASCENTANDO VIDAS E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, do Poder Executivo. Discussão e votação, do pedido 

em caráter de “Urgência Urgentíssima”, ao Projeto de Lei n° 022/2019, do Poder 

Executivo, de acordo com o § 2° do art.50 da Lei Municipal n° 001, de 05 de abril de 

1990 – Lei Orgânica Municipal. Leitura do expediente OF/PMSM/SMGAB N° 430/2019, 

protocolizado sob o n° 001685/2019, da Prefeitura Municipal de São Mateus, que 

encaminha resposta às Indicações nºs  774, 775, 776, 777, 778, 779, 780, 781, 782, 

783, 784, 785, 786, 787, 788, 789, 790, 791, 792, 793 e 794/2019 de autoria dos 

Vereadores: Ajalírio Caldeira, Antônio Luiz Cardoso, Aquiles, Carlos Alberto, Doda 

Mendonça, Francisco Amaro de Alencar Oliveira, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge 

Recla, Jozail do Bombeiro e Paulo Chagas. Sendo este rejeitado por unanimidade. 

Leitura do expediente OF/PMSM/SMGAB N° 440/2019, protocolizado sob o n° 

001718/2019, da Prefeitura Municipal de São Mateus, que encaminha resposta às 

Indicações nºs 795, 796, 797, 798, 799, 800, 801, 802, 803, 804, 805, 806, 807, 808, 

809, 810, 811, 812, 813, 814, 815 e 816/2019 de autoria dos Vereadores: Ajalírio 

Caldeira, Antônio Luiz Cardoso, Aquiles, Carlos Alberto, Doda Mendonça, Francisco 

Amaro de Alencar Oliveira, Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Jorge Recla, Jozail do 

Bombeiro e Paulo Chagas. PODER LEGISLATIVO: Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 029/2019, que - Concede Título de Cidadã Mateense à Senhora 

Bernadete de Paula Carlott. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 030/2019, 

que - Concede Título de Cidadã Mateense à Maria Aparecida da Silva Britto. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 031/2019, que - Concede Título de Cidadão 

Mateense ao Senhor Gilberto Roela de Oliveira. Leitura do expediente Decreto 
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Legislativo n° 032/2019, que - Concede Título de Cidadã Mateense à Marta Cardoso 

Rosa Siqueira. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 033/2019, que - Concede 

Título de Cidadão Mateense ao Senhor Altamir Neto. Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 034/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor 

Anderson Geyson Alves de Araujo. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

035/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Washington 

Alvarenga Campos. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 036/2019, que - 

Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Kaio Batista Dantas Morais. Leitura 

do expediente Decreto Legislativo n° 037/2019, que - Concede Título de Cidadão 

Mateense ao Senhor Fabio José Soprani. Leitura do expediente Decreto Legislativo 

n° 038/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Eduardo Pereira 

Assunção. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 039/2019, que - Concede 

Título de Cidadão Mateense ao Senhor Marismar da Silva Dias. Leitura do expediente 

Decreto Legislativo n° 040/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao 

Senhor José Vanderlucio dos Santos. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

041/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Henrique Luis 

Follador. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 042/2019, que - Concede 

Título de Cidadão Mateense ao Senhor João de Andrade Matos. Leitura do expediente 

Decreto Legislativo n° 043/2019, que - Concede Título de Cidadã Mateense à 

Senhora Leila Brígida Ponath Lucindo. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

044/2019, que - Concede Título de Cidadã Mateense à Senhora Márcia Silva de 

Oliveira Souza. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 045/2019, que - 

Concede Título de Cidadã Mateense à Senhora Jocélia de Oliveira Maciel. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 046/2019, que - Concede Título de Cidadã 

Mateense à Senhora Elisângela Cristina do Nascimento. Leitura do expediente 

Decreto Legislativo n° 047/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao 

Senhor Germino Caldeira Varges. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

048/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Manoel Carlos Lima 

Miranda. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 049/2019, que - Concede 

Título de Cidadão Mateense ao Senhor Eder de Jesus Segantine. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 050/2019, que - Concede Título de Cidadã 

Mateense à Senhora Leilane Maria Vasconcelos Ribeiro Vivas. Leitura do expediente 

Decreto Legislativo n° 051/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao 

Senhor Roberto de Carli Favalessa. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

052/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Elcary Bergamaschi. 

Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 053/2019, que - Concede Título de 

Cidadã Mateense à Senhora Gleyce Motta Fonseca. Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 054/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor André 

Costa Lebarch. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 055/2019, que - 

Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Edson Sales. Leitura do expediente 
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Decreto Legislativo n° 056/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao 

Senhor José Roberto Barbosa da Silva. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

057/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Francisco Danuzio 

Araujo Chaves. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 058/2019, que - 

Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Jadir Alves dos Santos. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 059/2019, que - Concede Título de Cidadão 

Mateense ao Senhor Francisco Mendes de Alencar. Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 060/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Izaias 

da Silva Barbosa. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 061/2019, que - 

Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Flávio Messias Soares. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 062/2019, que - Concede Título de Cidadã 

Mateense à Senhora Arlinda Maria Gonçalves Caran. Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 063/2019, que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor José 

Marcelo Nascimento Lima. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 064/2019, 

que - Concede Título de Cidadão Mateense ao Senhor Giovane José Damasceno. 

Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 065/2019, que - Concede Título de 

Cidadã Mateense Ausente N° 1 à Senhora Rita de Cassia Pirola Malverdi. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 066/2019, que - Concede Medalha de Honra ao 

Mérito “Adolpho Cassoli Filho” à Senhora Eneida de Campos Carlos. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 067/2019, que - Concede Medalha de Honra ao 

Mérito “Marilandi Souza Mathias” à Instituição Educacional denominada, Instituto Vale 

Do Cricaré Ltda. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 068/2019, que - 

Concede Medalha de Honra ao Mérito “Zoroastro Valeriano” à Instituição denominada, 

Sociedade Musical Lira Mateense. Leitura do expediente Decreto Legislativo n° 

069/2019, que - Concede Medalha de Honra ao Mérito “João Miguel Jogaib” à Pessoa 

Jurídica de Direito Privado Denominada, Multi Cursos e Treinamentos. Leitura do 

expediente Decreto Legislativo n° 070/2019, que - Concede Medalha de Honra ao 

Mérito “Ermelindo Carneiro Sobrinho” à Pessoa Jurídica de Direito Privado 

Denominada, Oxford Porcelanas Espirito Santo Ltda. Leitura do expediente Decreto 

Legislativo n° 071/2019, que - Concede Medalha Amigos de São Mateus à Pessoa 

Jurídica de Direito Privado Denominada, Petrocity Portos S/A. Leitura do expediente 

Decreto Legislativo n° 072/2019, que - Concede Medalha de Honra ao Mérito “Dr. 

Lobato” ao Senhor, José Antonio Pessali. Leitura do expediente Resolução n° 

002/2019, que “ALTERA O INCISO II DO ART. 80 DA RESOLUÇÃO 003/2009, 

DATADA DE 01/07/2009V – QUE DISPÕE SOBRE O REGIME INTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE SÃO ATEUS, ETADO DO ESPÍRITO SANTO”. Leitura do expediente, 

ofício protocolado sob n° 001724/2019, de autoria do Vereador Antonio L. Cardoso, 

solicitando espaço no Pequeno Expediente da Sessão Ordinária do dia 05 de 

Novembro de 2019, para que a Sr. DAVID DOS SANTOS – Representante da Feirinha 

de Artesanato de Guriri, possa fazer uso da Tribuna Popular, para proferir 
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pronunciamento sobre “O CAOS NA SAÚDE PUBLICA DO MUNICÍPIO COM OS 

ATENDIMENTOS PRECÁRIOS TANTO NO HOSPITAL ROBERTO SILVARES 

QUANTO NOS POSTOS DE REDE PUBLICA MUNICIPAL”. Leitura do expediente, 

ofício protocolado sob n° 001730/2019, de autoria do Vereador Jorge Luis Recla de 

Jesus, solicitando espaço no Pequeno Expediente da Sessão Ordinária do dia 05 de 

Novembro de 2019, para que a Srª. VANETE MIGUEL TIMÓTEO, possa fazer uso da 

Tribuna Popular, para proferir pronunciamento sobre “ESCLARECIMENTOS EM 

RELAÇÃO AO HOSPITAL DR. ROBERTO ARNIZAUT SILVARES”. PROPOSIÇÕES: 

Indicações de nºs 817 e 818/2019 de autoria do Vereador Ajalirio Caldeira, que 

solicita: Reitera a indicação nº 653/2019, que diz respeito à reativação da Unidade de 

Pronto Atendimento do Município de São Mateus; e Contratação de fisioterapeutas 

para atender a demanda do Município, na Clínica Municipal de Fisioterapia. 

Indicações de nºs 819/2019 de autoria do Vereador Antônio Luiz Cardoso, que solicita 

sua retirada; e 820/2019: Extensão de aproximadamente 400m (quatrocentos metros) 

do calçadão da orla marítima de Guriri, lado sul; e Reitera a indicação nº 004/2019, 

com a finalidade de conceder Ticket Alimentação aos servidores da Câmara Municipal 

de São Mateus. Indicações de nºs 821 e 822/2019 de autoria do Vereador Aquiles, 

que solicita: Reitera a indicação nº 327/2019, que diz respeito à limpeza do valão 

conhecido como „pinicão‟, situado no bairro Colina, bem como escoamento da água 

represada; e Reitera a indicação nº 635/2019, que diz respeito ao calçamento da 

Avenida Nossa Senhora Aparecida, localizada no bairro Morada do Lago. Indicações 

de nºs 823 e 824/2019 de autoria do Vereador Carlos Alberto, que solicita: Reitera a 

indicação nº 635/2019, que diz respeito ao calçamento da Avenida Nossa Senhora 

Aparecida, localizada no bairro Morada do Lago; e Pintura de faixas de pedestre nas 

ruas e avenidas situadas no centro da cidade. Indicações de nºs 825 e 826/2019 de 

autoria do Vereador Doda Mendonça, que solicita: Ampliação e reforma da Escola 

Pluridocente Municipal „Dilô Barbosa‟, situada na Rodovia São Mateus à Boa 

Esperança; e Construção de quadra poliesportiva coberta na comunidade Santa Maria, 

Distrito de Itauninhas. Indicação de nº 827/2019 de autoria do Vereador Francisco 

Amaro de Alencar Oliveira, que na oportunidade solicitou sua retirada. Indicação de nº 

828/2019 de autoria do Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira, que solicita: 

Reparo da iluminação pública do bairro Vila Verde. Indicações de nºs 829 e 830/2019 

de autoria da Vereadora Jaciara Teixeira, que solicita: Pavimentação da Rua Eufrazio 

Rosa, situada no bairro Bela Vista; e Instalação de 4 (quatro) conjuntos de lixeiras 

seletivas na Escola Municipal de Ensino Fundamental „Professor João Pinto Bandeira‟; 

Indicações de nºs 831 e 832/2019 de autoria do Vereador Jerri Pereira, que solicita: 

Calçamento da Rua Porto Seguro, situada no bairro Liberdade; e Ampliação e reforma 

da Escola Pluridocente Municipal Patrimônio Córrego da Areia, situada na Comunidade 

Córrego da Areia, Distrito de Nestor Gomes. Indicações de nºs 833 e 834/2019 de 

autoria do Vereador Jorge Recla Construção de cemitério público vertical com lóculos e 
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capela mortuária no Município de São Mateus; e Extensão do calçamento da Rua 

Amazonas no bairro Vila Verde, até as margens do Córrego Abissínia. Indicações de 

nºs 835 e 836/2019 de autoria do Vereador Jozail do Bombeiro, que solicita: 

Construção de área de lazer no Bairro Liberdade; e Término da iluminação na Avenida 

Oceano Índico, no bairro Guriri. Indicação de nºs 837, que na oportunidade solicitou 

sua retirada; e 838/2019 Viabilize, junto à empresa que presta serviços de limpeza 

pública no município, a coleta regular do lixo doméstico no Assentamento Córrego 

Grande – Km 18. Em seguida o Sr. Presidente concedeu o uso da fala ao Vereador 

Carlos Alberto, que após cumprimentar a todos, falou sobre a necessidade de 

suspender os trabalhos para que a Comissão de Finanças pudesse dar o parecer no 

referido Projeto de Lei de nº 026/2019. Na oportunidade o Sr. Presidente informou que 

no próximo dia 12 (doze) de novembro estará ausente da sessão plenária com a 

finalidade de atender ao convite feito pelo Prefeito da cidade de Pedro Leopoldo, onde 

participará da audiência publica da referida cidade com finalidade de apresentar o 

Projeto do Centro Portuário de São Mateus. De imediato o Sr. Presidente suspendeu a 

sessão por tempo indeterminado para o parecer das comissões. Em seguida o Sr. 

Presidente retomou  sessão e declarou reaberto os trabalhos, informando que o 

Projeto de Lei de nº 026/2019 fora retirada por uma sessão, tendo este o requerimento 

assinado pelos Vereadores: Ajalirio Caldeira, Aquiles Moreira, Carlos Alberto, Jozail do 

Bombeiro, Antônio Luiz Cardoso e Jerri Pereira. De imediato o Sr. Presidente passou 

para a segunda parte do pequeno expediente e concedeu a fala para o Sr. David dos 

Santos, que após cumprimentar a todos, teceu comentários sobre a falta de médicos 

no Município de São Mateus e questionou sobre o descaso na área de saúde, em 

seguida o orador disse sobre as ”desculpas” em relação aos médicos e suas ausências 

para o atendimento, disse ainda sobre a baixa quantidade de médicos e as 

consequências do mal atendimento no plantão do hospital, questionou também os 

impostos pagos pelos cidadão e o mal investimento do Governo na área da saúde, em 

seguida questionou as autoridades e pediu para que houve insistência em relação ao 

assunto citado e encerrou a fala. Em seguida o Sr. Presidente disse que Esta Casa de 

Leis tem se preocupado com os Projetos de Leis a favor do Município, mas o poder de 

Execução está nas mãos do Prefeito e de seu Secretariado e encerrou a fala. De 

imediato o Sr. Presidente concedeu o uso da fala para a Sra. Vanete Miguel Timóteo, 

que após cumprimentar a todos, e comentou sobre a importância do Hospital Roberto 

Silvares, afirmou ainda que o mesmo não é da cidade de São Mateus e sim do 14 

(quatorze) Municípios do Estado do Espírito Santo, disse ainda que quando a atenção 

básica não funciona o Hospital sofre superlotação e destacou a função do Hospital 

dizendo que é de Urgência e Emergência disse ainda que e necessário compreender 

tais funções, em seguida a oradora explicou a funcionalidade do atendimento do 

Hospital Roberto Silvares, falou também sobre a importância de entender o paciente e 

questionou que há uma necessidade de encontrar uma solução para os problemas de 
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atendimento hospitalar populacional. Na oportunidade o Vereador Carlos Alberto 

contou uma experiência em relação ao Hospital e o atendimento do mesmo e 

questionou sobre a necessidade de terem mais profissionais e o apoio do Estado em 

relação à Saúde do Município. De volta com o uso da fala a Sra. Vanete Miguel teceu 

concordâncias em relação a fala do David e do Vereador Carlos Alberto. Na 

oportunidade o Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira comentou sobre a 

importância do Hospital Roberto Silvares e que o mesmo está sempre mudando, disse 

ainda que a demanda nunca vai alcançar a oferta, devido o grande aumento de 

demanda, o Vereador aconselhou para que os colegas visitem as unidade de saúde e 

afirmou que o atendimento médico funciona ao menos uma vez na semana, em 

seguida o Vereador disse que não há legalidade Jurídica para contratações de 

médicos e entrega-los para a UPA, disse também sobre a falta dos médicos cubanos, 

em seguida o Vereador Francisco Amaro questionou o destaque a impressa em 

especificamente o “Portal Censura Zero” dizendo que o portal só faz publicações de 

seu interesse. De volta com a fala a Sra. Vanete Miguel disse quando há preocupação 

do Gestor para com a população que o elegeu a Lei permite convenio de Município 

para com o Estado, afirmou ainda que existe um médico do município cedido para o 

Hospital Roberto Silvares, disse também que a estatística de outubro fora atendido 

2.947 (duas mil e novecentos e quarenta e sete) pessoas de urgência, e de muita 

urgência foram 907 (novecentos e sete pessoas), e emergência 61 (sessenta e uma) 

pessoas, disse também que segundo o termo, o Prefeito pode pedir a UPA novamente 

para o Município em caso de o Estado não estar “dando conta” da demanda, em 

seguida a oradora questionou sobre a fala do Vereador Francisco Amaro ao dizer que 

no Hospital existe uma pratica chamada “cabide de emprego” e teceu comentários de 

suas demandas de trabalho e carga horários afirmando ainda que é a única diretora do 

Estado que bate ponto no Hospital, falou também que seu trabalho tem compromisso 

com a população, em seguida trouxe questionamentos em relação às criticas do 

Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira e pediu para que suas denuncias sejam 

feitas na justiça. Na oportunidade o Vereador Francisco Amaro falou que sua critica fez 

referencia a outros funcionários, disse ainda que visitou uma pessoa de seu bairro e a 

mesma disse que conseguiu realizar uma cirurgia através de outra determinada pessoa 

no Hospital Roberto Silvares, afirmando ainda que fora feito sem os devidos 

procedimentos, em seguida o orador disse que pode trazer as pessoas para comprovar 

os fatos e a cirurgia. De volta com o uso da fala a Sra. Vanete Miguel disse que nunca 

se deixou permitir se usada em sua função para fins fora do procedimento legal no 

Hospital Roberto Silvares, disse ainda que é posição para a população de está carente 

de saúde e de segurança, falou também que o município deveria se sensibilizar e 

ceder um médico pela segunda feira por 24horas, disse também que a UPA não 

funciona nas segundas feiras por 24horas por falta de médico, falou ainda que se o 

Município está preocupado com a saúde, que ele ceda um médico para UPA por 
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24horas, em seguida disse sobre a importância da área da saúde no município e 

finalizou a fala. Em seguida com o uso da fala o Sr. Presidente propôs ao líder do 

Governo (Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira) para que o  Prefeito pudesse 

enviar um Projeto de Lei para autorização de quatro médicos para melhor atendimento 

na UPA. Ato continuo o Sr. Presidente concedeu o uso da fala ao Sr. José Roberto 

Barbosa da Silva, que após cumprimentar a todos, teceu comentários sobre a 

importância da fisioterapia, disse ainda quem nos momentos de dor a figura do 

fisioterapeuta é primordial, disse ainda que a profissão valoriza o processo da 

humanização e do respeito na dor do outro e finalizou a fala. ORDEM DO DIA: Na 

oportunidade o Sr. Presidente sugeriu que a votação das indicações fosse feitas em 

blocos e em seguida, submeteu em discussão: Discussão e votação das Indicações de 

nºs 817, 818, 820, 821, 822, 823, 824, 825, 826, 828, 829, 830, 831, 832, 833, 834, 

835, 836 e 838/2019. Com o uso da palavra o Vereador Ajalirio Caldeira, teceu 

comentários sobre a indicação de nº 817/2019 e destacou a importância do pronto 

atendimento municipal. Disse ainda sobre a Indicação de nº 819/2019 e falou sobrea 

necessidade de o Chefe do Executivo tomar as devidas providencias em relação a 

contratação de fisioterapeutas. Na oportunidade a Vereadora Jaciara Teixeira, solicitou 

a inclusão do Requerimento de nº 054/2019 que solicita: realização de audiência 

pública para discussão, com todos os segmentos da sociedade mateense, do seguinte 

tema: „saúde pública em São Mateus‟, em local e data a serem agendados 

posteriormente. De imediato o Sr. Presidente submeteu em discussão e votação o 

Requerimento de nº 054/2019, sendo este aprovado por unanimidade. Em seguida, o 

Vereador Carlos Alberto solicitou que fosse feita a inclusão do Requerimento nº 

055/2019, que solicita: convocar a secretária municipal de assistência social, sra. 

Marinalva Broedel machado de almeida, e o procurador-geral do município, sr. Selem 

Barbosa de Faria, para comparecerem à reunião das comissões permanentes desta 

casa de leis, que acontecerá no dia 11 de novembro de 2019, no horário das 16h 

(dezesseis horas), para prestar esclarecimentos com relação ao projeto de lei n° 

026/2019, do poder executivo, que “autoriza a contratação temporária para execução 

dos serviços vinculados ao sistema único de assistência social no município de São 

Mateus/Es, e dá outras providências”. De imediato o Sr. Presidente submeteu em 

discussão e votação o Requerimento de nº 055/2019, sendo este aprovado por 

unanimidade. De imediato o Sr. Presidente submeteu em Turno Único: VETO 

Nº004/2019, do Poder Executivo, que - “ VETA TOTALMENTE O PROJETO DE LEI 

Nº056/2019, DE AUTORIA DO PODER LEGISLATIVO, DATADADO DE 24 DE 

SETEMBRO DE 2019, QUE “DISPOÔE SOBRE A OBRIGATORIEDADE, NO 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS –ES , DA DIVULGAÇAO DE INRFORMAÇÕES SOBRE 

OBRAS PÚBLICASMUNICIPAIS PARALISADAS, CONTANDO OS MOTIVOS E 

TEMPO DE INTERRUPÇÃO ” com parecer favorável da Comissão de Constituição, 

Justiça, Direitos Humanos, Cidadania e Redação. Com uso da palavra, o Vereador 
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Francisco Amaro de Alencar Oliveira disse que vai votar favorável ao Projeto devido 

uma orientação jurídica, pois os Projetos não podem ser opinativos juridicamente nesta 

Casa de Leis. Falou ainda sobre a necessidade de encontrar entendimento nas 

questões jurídicas juntamente com os colegas Vereadores. Em resposta o Vereador 

Jozail do Bombeiro disse que a informação é para que a população realmente saiba o 

que está acontecendo no Município, falou ainda que há obras importantíssimas no 

município que estão paradas e não sabem o porque, citou com exemplo a US3, falou 

ainda que a população tem direito de saber de tudo que ocorre em relação ao 

município e a câmara. Continuando a discussão a Vereadora Jaciara Teixeira disse que 

será contrária ao Veto devido a necessidade da informação ao público e a informação 

ao gasto da administração pública e encerrou a fala. Ato continuo o Sr. Presidente 

submeteu em votação o VETO Nº004/2019, sendo este rejeitado por 07 (sete) votos 

contrários dos Vereadores: Carlos Alberto, Jozail do Bombeiro, Antonio Luiz Cardoso, 

Jaciara Teixeira, Jerri Pereira, Ajalirio caldeira e Aquiles e 03 (três) votos favoráveis dos 

Vereadores: Francisco Amaro de Alencar Oliveira, Paulo Chagas e Doda Mendonça. 

De imediato o Sr. Presidente submeteu em discussão e votação em Turno Único: 

Projeto de Lei 036/2019 - “DISPÕE SOBRE A DISPONIBILIZAÇÃO DE CADEIRAS DE 

RODAS EM TODAS AS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO.”, do Poder 

Legislativo, Autoria: Carlos Alberto, com parecer favorável da Comissão de 

Constituição, Justiça, Direitos Humanos, Cidadania e Redação e da Comissão de 

Educação, Cultura, Saúde, Agricultura e Meio Ambiente. Com uso da palavra, o 

Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira teceu comentários sobre a importância 

do referido Projeto, questionou também sobre as despesas que serão geradas após a 

aprovação do Projeto de Lei e finalizou a fala. Ato continuo o Sr. Presidente submeteu 

em votação o Projeto de Lei 036/2019, sendo este aprovado por unanimidade. Em 

seguida o Sr. Presidente submeteu em discussão e votação em Turno Único: Projeto 

de Lei n° 074/2019  - “ESTABELECE A RESERVA DE ASSENTOS PREFERENCIAIS 

PARA IDOSOS, GESTANTES, OBESOS, LACTANTES E PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA OU COM MOBILIDADE REDUZIDA EM TERMINAIS E PONTOS DE 

PARADA DE ÔNIBUS MUNICIPAIS.”, do Poder Legislativo, Autoria: AJALIRIO 

CALDEIRA, com parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça, Direitos 

Humanos, Cidadania e Redação e da Comissão de Educação, Cultura, Saúde, 

Agricultura e Meio Ambiente. Na oportunidade o Vereador Francisco Amaro de Alencar 

Oliveira dizendo que ele foi o Relator do Projeto de Lei e o parecer do Jurídico da 

Procuradoria desta Casa de Leis fora contrário ao referido Projeto de Lei e insistiu para 

que pudessem ter um consenso. Em seguida com o uso da fala o Vereador Carlos 

Alberto teceu comentários dizendo para que os colegas pudessem votar favorável ao 

Projeto e finalizou a fala. Ato continuo o Sr. Presidente submeteu em votação o Projeto 

de Lei 074/2019, sendo este aprovado, e com um voto contrário do Vereador Francisco 

Amaro de Alencar Oliveira. Em seguida o Sr. Presidente submeteu em discussão e 
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votação em Turno Único: do Projeto de Lei n° 075/2019  - “INSTITUI O DIA DO 

FISIOTERAPEUTA/TERAPEUTA OCUPACIONAL, A SER COMEMORADO NO DIA 13 

DE OUTUBRO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”, do Poder Legislativo, Autoria: 

Aquiles, com parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça, Direitos 

Humanos, Cidadania e Redação e da Comissão de Obras, Urbanismo e Infraestrutura 

Municipal. Na oportunidade o Vereador Aquiles teceu os agradecimentos aos 

convidados presentes e colegas relatores do Projeto. Em seguida com o uso da fala o 

Vereador Francisco Amaro de Alencar Oliveira parabenizou os colegas Vereadores e 

convidados juntamente com os alunos pelo referido Projeto de Lei. Ato continuo o 

Vereador Carlos Alberto parabenizou o Vereador Aquiles pela iniciativa do Projeto de 

Lei e finalizou a fala. Ato continuo o Sr. Presidente submeteu em votação o Projeto de 

Lei 075/2019, sendo este aprovado por unanimidade. Em seguida o Sr. Presidente 

submeteu em discussão e votação em Turno Único: Projeto de Lei n° 077/2019  - 

“INSTITUI O PLANO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE/PARA/COM AS 

JUVENTUDES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”, do Poder Legislativo, Autoria: Paulo 

Chagas, com parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça, Direitos 

Humanos, Cidadania. Sendo este aprovado por unanimidade. Em seguida o Sr. 

Presidente submeteu em discussão e votação em Turno Único: Projeto de Lei n° 

096/2019  - “AUTORIZA O TRANSPORTE DE ANIMAIS DOMÉSTICOS NO SERVIÇO 

DE TRANSPORTE COLETIVO DE PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE SÃO 

MATEUS, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.”, do Poder Legislativo, Autoria: CARLOS 

ALBERTO, com parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça, Direitos 

Humanos, Cidadania e da Comissão de Obras, Urbanismo e Infraestrutura Municipal. 

Sendo este aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a tratar, o Sr. 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão e para constar, 

eu................................................, Aquiles Moreira da Silva – 2° Secretário. Fiscalizei a 

presente Ata, que lida e achada conforme será assinada por mim, pelo Senhor 

Presidente e demais Vereadores Presentes. 
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